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!

月

"

日
!

记者从市建设局获悉
!

总投

资
#$!%

万元的市垃圾无害化处理

厂一期工程
%

月份就可投入使用
!

这将提高我市城市垃圾无害化处理

率及居民生活环境质量
"

该工程位于大白线西蔡庄以

北
!

设计规模日处理生活垃圾
#&'

吨
!

概算投资
#$!%

万元
!

设计使

用年限
(&

年
!

建成后服务范围为

山城区和淇滨区
!

其中一期工程占

地
)&&*)!

亩
!

于
+''#

年
)+

月开工

建设
"

目前
!

一期工程已完成投资

)$)&

万元
!

完成填埋库区的平整及

填埋库区防渗膜铺设
!

正在进行边

坡上层土工布
#

底库土工排水沟的

施工
!

计划
%

月份完工并投入使

用
"
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近一时期
!

福田小区的一些中老

年人每天晚上
!

时到
"#

时在福

田一区内跳舞
!

有时音响的声音

特别大
!

影响到周围居民休息
"

陈

女士说
!

老年人注意锻炼身体是

好的
!

但也要考虑到其他居民的

作息时间
"
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近几天
!

不断有读者反映
!

当他们被宠物

咬伤后
!

却找不到可以接种的狂犬疫苗
!

这让

他们很担心会患上狂犬病
"

疾控部门表示这主

要是由于疫苗批签发所需时间长和疫苗产量

减少
!

以及狗患增加所致
"
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!

月
"

日上午
!

一位拉着孩子的年轻妈妈

从市疾病预防控制中心的楼上走下来
!

她满面

愁容
!

边走边跟孩子的爸爸嘀咕着
$%

狂犬疫苗

怎么这么缺呀
&

哪儿都没有
!

给孩子打不了疫

苗
!

我怎么能放下心来
" '

原来这位刘女士的家在淇县
!

她
$

岁的儿

子在跟邻居家的狗玩耍时
!

被狗咬伤了
!

她带

着儿子到淇县防疫部门接种狂犬疫苗时
!

被告

知没有了
"

后在朋友的提醒下
!

她带孩子来到

市疾病预防控制中心新区预防接种门诊部
!

来

时怀着满心希望
!

但让她失望的是
!

市疾病预

防控制中心也没有狂犬疫苗
"

门诊部的工作人

员告诉她先用水给孩子好好冲洗一下伤口
!

然

后过一两天再给市疾控中心打电话
!

询问狂犬

疫苗是否到货
"

在市疾病预防控制中心新区预防接种门

诊部
!

刘女士的说法得到了证实
"

一位工作人

员告诉记者
!

他们这里的狂犬疫苗已经断货一

个星期了
"

最近几天来打狂犬疫苗的人数有所

增加
!

他们也常接到询问狂犬疫苗有没有到货

的咨询电话
"

就此问题记者采访了负责我市疫苗购进

的市疾病预防控制中心传染病防治与免疫规

划所的花文安所长
!

他说
!

从今年
$

月份开始
!

我市的二类疫苗日趋紧张
!

主要品种包括
$

狂

犬疫苗
#

甲肝疫苗
#

乙肝疫苗
#

麻疹联合疫苗

等
"

%

我们进疫苗的主渠道是省疾控中心
!

$

月

份以前
!

我们去进货时一拉就是
+'

多件
!

后来

慢慢地减少
!

到
,

月底时
!

去一次省疾控中心

只能拉回一两件疫苗
!

进货量不足原来的十分

之一
" '

花文安无奈地说着
"

据花文安介绍
!

他

们也通过别的渠道进过狂犬疫苗
!

但杯水车

薪
!

因为疫苗全国哪儿都紧缺
!

进的疫苗远远

不能满足我市市场的需求
"

这两天
!

拿着现钱

都进不来货了
!

所以才造成我市目前
%

一苗难

求
'

的局面
"
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据了解
!

由于国家对生物制品管理越来越

严格
!

部分疫苗质量标准提高
!

检定控制更严

格
!

之前
!

全国约有
+'

家狂犬疫苗生产厂家
!

现在不少厂家因生产工艺不达标
!

无法生产符

合要求的疫苗而停产
!

仍在生产的厂家所剩无

几
!

产量明显减少
"

花文安介绍
!

还有一个原因是从去年开

始
!

国家药监部门加强了对疫苗等生物制品的

管理
!

要求所有的疫苗实行批签发制度
!

即由

以往的抽检改为每批出厂都要送到国家药监

部门进行检验
"

省
#

市药监局没有这个检验的

权力
!

而检测报告
##

个工作日才能出来
!

使疫

苗的上市流通速度减慢
!

从而导致疫苗短缺
"
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说到狗患严重
!

相信大家都有目共睹
!

在

生活小区
#

街头巷尾我们随处可以见到一只只

狗
!

它们或由主人带着
!

或自己随意地来回跑

动
"

由于生活水平的提高
!

养狗的居民越来越

多
!

由此诱发的一系列狗患问题也是日益突

出
!

最明显的就是被宠物抓伤咬伤的人越来越

多
"

据了解
!

被猫狗等宠物咬伤后
!

不接种狂犬

疫苗
!

一旦患上狂犬病
!

则有生命危险
"

全省性的狂犬疫苗断货
!

致使全省普遍缺

苗
!

清丰
#

滑县
#

汤阴甚至郑州等我市周边的患

者来我市接种狂犬疫苗
!

也间接地使我市疫苗

更加紧张
" %

原来正常情况下
!

来预防接种门诊

接种狂犬疫苗的
!

一天平均有
+'

多人
!

到
!

月

初断货前已增加到
#'

多人
" '

新区预防接种门

诊部的刘开喜告诉记者
"

%

很显然
!

供需矛盾是造成目前大面积
#

多

品种疫苗断货的根本点
" '

花文安所长对此很

担忧
"
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今年
$

至
,

月
!

我市疫苗出现短缺
#

紧张

的状况
!

市疾控中心全力以赴
!

想方设法
!

积极

组织货源
#

联系调货
!

基本保证了我市的二类

疫苗使用
"

针对最近一周出现的疫苗断货
!

市

疾病预防控制中心已把此事当做一项重要的

工作进行了安排布置
"

!

月
"

日
!

市疾病预防控

制中心传染病防治与免疫规划所办公室里
!

花

文安所长正在四处打电话联系狂犬疫苗
"

目前

购置疫苗的款项已备好
!

只等着联系货源了
"

疾控部门表示
!

他们争取早日组织到疫苗
!

确

保患者及时接种
"

记者从相关报道中了解到
!

卫生部在日前

的抽查中发现了河北
#

吉林和我省的一些地方

出现了一批假的人用狂犬疫苗和兽用狂犬病

疫苗
!

给患者生命安全带来很大的隐患
!

狂犬

疫苗紧缺让一些不法分子看到可乘之机
!

假疫

苗开始在部分地区出现
"

花文安提醒市民
!

家

中尽量不要饲养宠物
!

更不要与宠物太亲近
"

如被宠物咬伤
!

应先清理伤口
!

然后到正规接

种点接种疫苗
!

如果打了假疫苗
!

效果跟没打

一样
"
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为找到丢失购房票据

和房产贷款手续的失主
!

保安员卢

玉军苦等失主两天
!

最终将票据完

璧归赵
"

!

月
%

日
!

鹤煤
(

集团
)

公司

的吴师傅到新区城市信用社办理完

房产贷款手续后
!

不慎将装有
)*#

万元的购房交款票据和
,

万元贷款

手续的纸包丢失
"

市保安公司三大

队队员卢玉军恰巧也到信用社办理

有关业务
!

他捡到纸包后
!

发现纸

包内没有失主的联系方式
"

当时信

用社已下班
!

考虑到失主可能会来

寻找
!

卢玉军就站在信用社门口等

失主
!

但一直等到天黑
!

也未等

到
"

"

日上午
%

时许
!

卢玉军又来

到信用社门口等失主
!

一直等到
))

时
#'

分
!

他才等来了失主吴师傅
"

当吴师傅要请卢玉军去吃饭时
!

被

小卢婉言谢绝
"
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!

月
%

日下午
!

热心读者薛女士致

电本报说
!

新区新世纪广场东西

两侧的青桐树开始
%

下油
'

了
!

估

计是树木生虫所致
!

吁请有关部

门尽早为青桐树医治
!

防止树木

遭虫害导致死亡
"

记者接到薛女士的反映后
!

及时赶到了新世纪广场两侧进行

现场采访
"

在薛女士的引导下记

者发现
!

广场东西两侧百余棵青

桐树下已满是油污
!

如果人们长

时间站在树下
!

衣服就会被弄

脏
"

当天下午
!

记者根据现场情

况采访了市林业局林技站的技术

人员何先生
"

他告诉记者
!

那是青

桐树生了一种叫木虱的虫子
"

这

种木虱主要依靠吸食树木叶子内

液体营养成分生长
"

它排泄出来

的物质就是人们常说的
%

油
'"

他

说
!

这种木虱很好治理
!

一般使用

乐果和久效磷直接对树木叶子进

行喷洒即可
"

这些药物被树木吸

收以后
!

很短时间就会被木虱吸

入体内造成木虱死亡
"

如果及时

治疗不会影响树木的正常生长
"

若树木长时间被木虱吸食就会影

响树木正常生长
!

严重者很可能

造成树木死亡
"
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!

月
"

日
!

记者从淇滨中学获悉
!

今年

中考该校实现了
%

五连冠
'"

据了解
!

在今年的中招考试

中
!

淇滨中学被鹤壁高中新校区录

取的毕业生总人数过百
!

位居全市

第一
!

上线率也遥居第一
!

实现中

考
%

五连冠
'!

其中
!

有
#

人的中

招成绩进入全市前
)'

名
!

有
),

人

分别取得数学
#

物理
#

化学
#

历史

满分的优异成绩
"

同时
!

该校的马

祺云同学以总分
,+'

分的好成绩成

为全市中考状元
"
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%

不知

道为啥今年小飞虫这么多
* '%

可

不
!

昨天我穿了一件黄
-

恤衫
!

从

大街回到家时衣服上落了一层
!

真恶心
.

'

!

月
)'

日
!

新区鹤翔西

区的两位女士对记者说
"

记者在采访中发现
!

这两位

女士所说的现象并不单单出现在

鹤翔西区
!

在市直机关
&

号院等

一些小区和草坪上都能遇到这种

现象
"

人们在这些地方出现时
!

时

常会有小飞虫扑面而来
!

一不小

心就会有一两只被吸进鼻孔里或

飞进眼睛
#

耳朵里
!

让人生厌
"

据

开发区园林处的技术人员介绍
!

这种小飞虫叫蠓虫儿
!

气温在

&'$

左右时生存繁殖
!

一般早晨

和黄昏时最为活跃
"

今年新区之

所以会出现大量蠓虫儿
!

跟去年

的暖冬有直接关系
"

特别是进入

夏季后
!

气温
#

湿度适中
!

风速也

不大
!

导致蠓虫儿大量繁殖
"

技术人员还告诉记者
!

蠓虫

儿喜欢香甜的气味
!

特别是一些

腐烂的水果
"

因为蠓虫儿像蚊子

一样
!

任何空间都可以生存
!

所以

捕杀它们不容易
!

居民们只能采

用诱杀的办法来消灭它们
"

例如
!

在一块香蕉皮上喷杀虫剂放在蠓

虫儿出入的地方
!

也可将食用油

涂在纸张上将其粘住
"

蠓虫儿落到皮肤上会不会传

染疾病
*

记者采访了市疾病预防

控制中心相关人员
!

据他们介绍
!

蠓虫儿主要靠吸食植物枝叶的营

养生存
!

目前没有发现会传染疾

病
!

但飞入眼中可能会造成结膜

感染
!

吸入鼻腔里会使鼻腔黏膜

水肿
#

发痒
!

叮咬皮肤后可使皮肤

出现红肿
#

过敏现象
"

被蠓虫儿叮

咬后
!

尽量不要抓挠
!

应使用风油

精
#

红花油等药物进行局部止痒
"


